



Senadores, en defensa del Estado palestino

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

El Senado exigió este martes el reconocimiento internacional al Estado palestino y que se detengan “de forma inmediata” los actos encaminados a la desaparición y extinción del pueblo gazatí y cisjordano.

En un pronunciamiento, la mesa directiva de esa Cámara expresó “su profunda preocupación por las violaciones a los derechos humanos que está sufriendo el pueblo palestino” y reconoció a las naciones y a los organismos internacionales que han condenado las acciones de lesa humanidad.

Igualmente, rechazó “todo acto que atente contra la libertad de los pueblos y que busque o promueva el genocidio”.

Los senadores declararon que no pueden quedarse callados ante las injusticias “y no lo haremos jamás”.

Por su parte, Movimiento Ciudadano solicitó que la embajadora palestina, Nadya Rasheed, sea invitada al Congreso para que comparta el diagnóstico y la situación que se vive en su nación, así como la crisis humanitaria en la que se encuentra su población.

A través de una petición entregada a la Mesa Directiva, el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano solicitó a la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo, y a su par de la **Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán**, que extiendan la invitación a la diplomática.

“La solicitud parte de hechos que la comunidad internacional no puede ignorar, y nuestro país, en voz de la presidenta Claudia Sheinbaum, ha establecido la posición del Estado mexicano en cuanto al alto al genocidio y el reconocimiento del Estado palestino”, expusieron en la petición entregada por la mañana.

Por separado, la embajada de Israel en México reafirmó este martes su posición sobre el conflicto armado que se mantiene en la Franja de Gaza luego de las declaraciones del secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, quien exigió en la ONU un arreglo justo para poner fin a la guerra.

“La embajada de Israel expresa su esperanza de contar con el respaldo de la comunidad internacional, incluido México, en la lucha contra el terrorismo y en favor de una paz verdadera y sostenible para la región”, escribió. ■